

# Posaunenklänge am Klinikum



Foto: Posaunenchor Kattenhochstatt

**WEISSENBURG** - Musik kann eine heilende Wirkung haben und die Stimmung aufhellen. Das ist hinlänglich bekannt. Vertraute Melodien wecken Erinnerungen und schmeicheln nicht nur den Ohren, sondern streicheln auch die Seele. Aus diesem Grund ist es eine gute Tradition, dass die evangelischen Posaunenchöre aus dem Dekanat Weißenburg seit vielen Jahren regelmäßig im Klinikum Weißenburg Lieder spielen. Jeden Sonntag ist ein anderer

Chor dran, am vergangenen Sonntag war der Posaunenchor Kattenhochstatt unter der Leitung von Jürgen Gempel an der Reihe und spielte Corona-bedingt nur vor dem Klinikum. Die Patienten, die von ihren Zimmerfenstern aus zuhörten, freuten sich über die Abwechslung, sangen mit und klatschten. Eine Patientin rief den Musikern zu: „Schön, dass Ihr da seid. Dann weiß man wenigstens, dass Sonntag ist.“

ste

WT 23.03.2021